
StudierendenKonvent
der Bauhaus-Universität Weimar

Protokoll der StuKo Sitzung vom 04 November 2021 [bestätigt am ]

Ort: Hörsaal B, Marienstraße 13, 99423 Weimar
Sitzungsleitung: [Bastian Bentrup]
Protokoll: [Elisa Kluge]
Aufgabenprotokoll: [Simone Braun]
[Bastian Bentrup] eröffnet die Sitzung um 19:04 Uhr und begrüßt alle anwesenden
StuKo-Mitglieder und Gäste.

TOP0 Formalia

TOP 0.1 Neue Delegierte/Mitglieder

Keine.
TOP 0.2 Tagesordnung

Der TOP 2.2 wird an erste Stelle, TOP 3.1 als zweite Stelle vorgezogen.
TOP 0.3 Anwesenheit

[Simone Braun], [Lucia Lippold], [Annika Daub], [Lisa-Marie Kramer], [Rebecca Hausner],[Leon Thibes], [Alban Bruder], [Elisa Kluge], [Margo Osipova], [Andreas Schwab], [BastianBentrup]
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TOP 0.4 Wortmeldung

Die Wortmeldung zur heutigen Sitzung erstellt [Lisa-Marie].

TOP 1 Vorstellung von Referent*innen und Delegierten

TOP2 Berichte der Delegierten/Beauftragten/Referent*innen

TOP 2.1 Bericht aus dem Krisenstab/Vertreter*innensuche

[Alban] berichtet aus dem Krisenstab. Es wurde über die freiwillige Umfrage bezüglichdes Impfstatus der Studierenden der Bauhaus-Universität berichtet. Es haben etwa 40%der Studierenden teilgenommen. Von diesen gaben etwa 92% an, dass sie geimpft sind.Diese Umfrage ist jedoch nicht repräsentativ, da vermutlich ungeimpfte Studierendeeher weniger an der Umfrage teilgenommen haben. Das Testzentrum der Universitäthat täglich rund 60 Tests, deutlich mehr als erwartet. Die Mensa hat seit Montag die 3GRegelung mit Kontrolle am Einlass eingeführt. In den Vorlesungen werden stichprobe-nartig 3G Kontrollen durchgeführt. Es wird bemängelt, dass diese Stichproben scheinbarwillkürlich durchgeführt werden und in einer Veranstaltung nicht alle Studierenden kon-trolliert werden. Hierzu soll im nächsten Krisenstab nochmal nachgefragt werden.
[Bastian] Wer ist dafür, dass in einer Veranstaltung alle Studierenden auf 3G kontrol-liert werden?
Meinungsbild Ja Nein Enthaltung

9 0 0
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TOP 2.2 Anfrage Café s140 – Teilöffnung des Cafés -> [Leon Thiebes]

Vom Café besteht der Wunsch, die Innenräume des Café s140 wieder zu öffnen. Dazuwollen sie einen einmaligen Testlauf während einer Abendschicht machen. Das Hygien-ekonzept des Café wurde letztes Jahr vom StuKo beschlossen. Demnach sind in den In-nenräumen 20 Personen erlaubt, der Zutritt soll nur bei Vorweis von 3G gewährt werden.Die Bedienung soll weiterhin über das Fenster nach außen erfolgen. Es wird gewünscht,dass das Café s140 dem StuKo das aktuelle Hygienekonzept zusendet. Nach dem Test-lauf der Innenraum Öffnung soll das Hygienekonzept überarbeitet werden und das Caféwill im Zuge dessen nochmals mit dem StuKo in Verbindung treten. Der Kontakt mit demGesundheitsamt bezüglich des Testlaufs erfolgte Seitens des Cafés bereits und diese hat-ten keine Bedenken.
19:13 Uhr: [Margo Osipova] betritt den Raum.
19:13 Uhr: [Andreas Schwab] betritt den Raum.
19:22 Uhr: [Leon Thiebes] verlässt den Raum.

TOP3 Beschlussanträge

TOP 3.1 Antrag auf Sportförderung -> [Rebecca Hausner]

[Rebecca] stellt den Antrag von [Elisa Kluge] auf Sportförderung vor. [Elisa Kluge]beantragt die Förderung in Höhe von 15,00€ für die Startgebühr beim Weimarer Klet-terwettkampf. Innerhalb diesem tritt sie bei den Thüringer Hochschulmeisterschaftenfür die Bauhaus-Universität Weimar an. Der Antrag wird im Nachgang der Sitzung perUmlaufbeschluss abgestimmt.
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[Rebecca] erklärt den StuKo die Möglichkeiten der Förderung durch das Referat Kultur-und Sportförderung.
19:49 Uhr: [Rebecca Hausner] verlässt den Raum.

TOP4 Informationen und Beschlüsse des Vorstandes

TOP 4.1 Informationen

[Bastian] berichtet von der StuKo Vorstandssitzung. Das Referat Digitales hat beantragt,mehr Geld ausgeben zu dürfen. Dies wurde vom Vorstand bestätigt.
Zudem soll die M18 wieder für Studierende zugänglich sein. Hierzu wird vom Vorstandund [Simone] ein Kalender geführt. Somit ist eine Anfrage und Anmeldung erforderlich.StuKo Referate und Initiativen sollen bevorzugt Zugang erhaten.
[Lucia] berichtet, dass der Bauhaus Kindergarten am 11.11. einen Laternenumzug fürdie Kinder plant. Dieser soll mit einer kleinen Feier im M18 Garten enden. Hierzu wurdebereits mit dem Hausreferat gesprochen. Die Feier soll um 18 Uhr stattfinden. Die Ver-antwortliche des Bauhaus Kindergartens möchte die Kinder mehr in der Universität ein-binden. Hierzu will sie in der nächsten Zeit in eine StuKo Sitzung kommen.
Da in den letzten Monaten außer [Catleen] keine StuKo Mitglieder der Fakuktät Bauin-genieurwesen anwesend waren, werden Beschlüsse künftig wieder nur als Umlauf-beschlüsse möglich sein (da [Cathleen] nicht immer als einzige Person der Fakultät Banwesend sein kann).
[Bastian] berichtet, dass die Überarbeitung der Geschäftsordnung des StuKo begonnenwurde. Diese soll mit den Kommentaren der Überarbeitung den StuKo Mitgliedern zurDurchsicht gesendet werden.
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Außerdem wurde über die Situation des Campus.Garten gesprochen. Es gab in den let-zten Wochen mehrere Beschwerden über u.a. die Lautstärke im Campus.Garten, die derKanzler der Universität dem StuKo weiterleitete.
Des Weiteren soll es ein studentisches Hearing des Kanzlers und des Präsidenten derBauhaus-Universität geben. Wann dieses stattfinden soll, ist bislang unklar. Fragen anbeide Personen werden für dieses Meeting in einem Pad gesammelt.
Zudem trifft sich der StuKo Vorstand nächste Woche mit dem Kanzler und Präsidenten.Es sollen definitiv folgende Themenangesprochenwerden: Initiativen Leitlinien, Tischten-nisplatten auf dem Campus und die Beschwerden über den Campus.Garten. WeitereThemen können gern in den Fachschaftsrat Sitzungen gesammelt werden.

TOP5 Arbeitsstände

TOP 5.1 Arbeitsstände aus der StuKo-Sitzung vom 21.10.2021

Die Vertreter:innen Suche für den Krisenstab dauert weiter an, [Lucia] möchte hierzueine Beschreibung der Tätigkeit erstellen.
Die Arbeitsgruppe „Attraktivität der Gremien fördern“ hat sich getroffen und erste Ideengesammelt. [Bastian] berichtet, dass diese auch beim Präsidium vorgestellt werdensollen.
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TOP6 Termine

TOP 6.1 Gespräch StuKo-Vorstand – Präsidium am10.11.2021 – Themensammlung

Dieser TOP wird übersprungen, da bereits über diesen Punkt unter TOP 4.1 diskutiertwurde.

TOP 6.2 Flohmarkt M18-Jubiläum am 31.10.2021 – Resumée

Die Sachen, die von der Ersti-Woche übrig geblieben sind werden nun in Form von Wun-dertüten vom Kontor und Stift verkauft. Sie packen in diese Wundertüten im Kontor undStift erhältliche Sachen hinzu, zum Preis dieser Sachen sollen die Tüten verkauft werden.Der Verkauf erfolgt über Kontor und Stift.

TOP 7 Sonstiges

TOP 7.1 Studentisches Hearing des Präsidenten und des Kanzlers

Wurde ebenfalls unter TOP 4.1 bereits kurz besprochen.
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TOP 7.2 M18 Reinigung – Vorstellung Vergleichsangebot

Es wurde ein Vergleichsangebot für die Reinigung der M18mit der Firma Polygon erstellt.Aktuell wird die Reinigungmit der Firma KK3 durchgeführt. Diese war zuletzt häufig nichtgründlich und mangelhaft. Daher soll das Angebot der Firma Polygon in Betracht gezo-gen werden. Da dieses Angebot bereits älter ist, muss geprüft werden, ob das Angebotnoch aktuell ist. Die Innenrevision hatte bereits in mehreren Jahresabschlüssen Vergle-ichsangebote zur Reinigung gefordert. [Elisa] wird hierzu mit [Simone] die beiden Ange-bote prüfen und dem StuKo in der nächsten Sitzung darüber berichten.

TOPX nächste Sitzung

Termin: 11. November 2021, 19:00 UhrRedeleitung: [Alban Bruder]Protokoll: [Elisa Kluge]Aufgabenprotokoll: [Simone Braun]
Zur nächsten Sitzung sollen Pol.B, Bauhaus Internationals und die Vertreter:innen des Di-versity Audit eingeladenwerden. Die nächste Sitzung soll wieder hybrid stattfinden, es wirdzu Beginn der Sitzung der 3G Nachweis kontrolliert.
Ende der Sitzung: 20:58 Uhr.
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